

*Erinnerungen, die unser Herz berühren,
gehen niemals verloren.*

Herzlichen Dank sagen wir allen, die mit uns Abschied
nahmen von unserer lieben Mutter

Sigrun Hofäcker



- D** - allen Verwandten, Freunden, Nachbarn, Bekannten
und ihren Jahrgangskameraden für die große und
herzliche Anteilnahme, für die tröstenden Worte,
A gesprochen oder geschrieben, für den Händedruck,
wenn die Worte fehlten, für Blumen und Zuwendungen,
für ein stilles Gebet
N - Herrn Pfarrer Frösche für die einfühlsamen Worte und
die tröstende Begleitung
K - dem Team vom Kleeblatt Pflegeheim Gemmrigheim
für die gute und liebevolle Pflege
- Herrn Dr. Kisch und Frau Dr. Wirth für die ärztliche
E Betreuung
- dem Hospizdienst Bönningheim für die Unterstützung
in den letzten Tagen

Die Kinder mit Familien

Cleebronn, im August 2023